



新緑がまぶしい季節になりました。早いもので進級してから、まもなく一か月が経とうとしています。委員会活動の仕事が軌道にのってきて忙しかったり、縦割り班清掃が始まったり、行事の準備をしたり・・・毎日が大忙しです。しかし、それぞれの活動を通して、子どもたちは最高学年としての自覚が高まり、表情がたくましくなってきたようにも感じます。少し疲れも見えてくる頃だと思しますので、5月の連休では心身ともにリラックスできればと思います。

今月は、いよいよ修学旅行も控えております。感染症に対する意識は下げず、みんなで元気に行きたいと願っておりますので、ご家庭でもお声掛けお願いいたします。また、授業参観・懇談会でもお世話になりましたが、親子奉仕活動もごさいます。今月も、保護者の方々のご協力をよろしくお願いいたします。

おしらせ



○PTA親子奉仕活動 5月10日(土)

- ・親子奉仕作業が予定されております。6年生は主に、校庭北側の花壇が担当となっております。お忙しいと思いますが、ご協力よろしくお願いいたします。通学路のゴミ拾いをしながら、8時に間に合うようにご集合ください。奉仕作業後、続けてPTA全体研修会も予定しておりますので、関係の方はよろしくお願いいたします。

○修学旅行 5月22日(木)～5月23日(金)

- ・懇談会で配付した資料をもとに、準備を進めて下さい。特に「子ども用のSuica (PASMO)」の購入・チャージや荷物の発送等では、お世話になります。また、季節の変わり目で体調を崩しやすい時期です。健康面へのご配慮もお願いいたします。

○PTA廃品回収 5月31日(土)

- ・雨天の場合は別日に予定しております。また、終了後に第1回運動会実行委員会も10時から予定しておりますので、関係のある方はよろしくお願いいたします。



●授業参観・懇談会・引き渡し訓練では大変お世話になりました。また、子どもたちの発表に対するコメントもありがとうございました。以下、みなさまのコメントの抜粋となります。

○井上さん 「お題：ピザ」 に対するイイね！

- ・切った形を「二等辺三角形」と表現したところ。
- ・「マグマ」という表現が、食欲をそそる。・たくさんの食材をつなげている。
- ・「デコボコしていて山みたい」・・・いろいろな食材が乗っているイメージが広がる。

○岩崎さん 「お題：寿司」 に対するイイね！

- ・「魔法の液体にチョンする」・・・つける、たらすの表現を使わず「チョンする」とすることで楽しい雰囲気合っている。
- ・「カラフルな衣装」「大合唱」・・・ワクワクする。色とりどりのお寿司を想像できて、楽しい。

○片野さん 「お題：たこ焼き」 に対するイイね！

- ・「木の皮が楽しく踊っている」・・・アツアツのたこ焼きの上にあるかつお節の様子がよく伝わる。
- ・「緑色の雨」で青のりを表現しているのがおもしろい。
- ・お皿を「船」と表現していておもしろい。

○小泉さん 「お題：(ママの作った) たまごやき」 に対するイイね！

- ・「幸せが広がる」・・・大好きな料理なのだと感じた。
- ・「もっと幸せが広がる」・・・さらにおいしくなる表現がイイ。
- ・「トロっとした断面」・・・どんな断面なのか想像できるのも楽しい。



○澤田さん 「お題：グラタン」 に対するイイね！

- ・マカロニを「小さくて白いトンネル」で表現しているところがイイ。
- ・「突き刺して」の食べ方の表現が、大好きな料理だということを表している。
- ・「テカテカ」という表現がイイ。

○舘野さん 「お題：クレープ」 に対するイイね！

- ・クレープ作りを「ベッドメイキング」に例えていておもしろい。ストーリー性がある。
- ・「バナナのまくらをおかないと頭が痛くなる」が優しい気持ちを可愛らしく表現している。
- ・「もこもこ」「白くて甘いクリームのかんたん」・・・ふわふわしていそう、おいしそう。

○前澤さん 「お題：牛タン」 に対するイイね！

- ・「ジュージュウ」という音の表現がイイ。
- ・「油がたらたら」・・・食欲がそそられる表現でイイ。
- ・「イイにおいがただよう」・・・見た目だけでなく、香りで伝わる表現が素敵。

翌日、子どもたちに「授業参観どうだった？」と聞くと、「楽しかった！」と言っていました。素直で明るい6年生と、卒業まで楽しく過ごしていきたいと思います。今後ともよろしく願いたします。